

Alexander VI. - Rodrigo de Borja (Borgia)

1431 - 1503

Ein Renaissancefürst auf dem Stuhl Petri.



Detail eines Gemäldes von Pinturicchio, 1492-95

Besondere Bedeutung hat sein Schiedsspruch, der im Vertrag von Tordesillas (1494) die Teilung Lateinamerikas zwischen Spanien und Portugal festlegte.

Alexander ist auch als Bauherr und Förderer der schönen Künste in die Geschichte eingegangen. So erneuerte er den alten Verbindungsgang zwischen der Engelsburg und dem Vatikan.

Autorin: Sr. Magdalena Wrzodek OSU

Literatur:

Josef Gelmi, Die Päpste in Kurzbiographien, Von Petrus bis Benedikt XVI., Topos Taschenbücher 552, 2005, S. 97/8